
No.9 アーバンスポーツについて              （令和 6年 5月受付） 

内容 大多喜町が将来消滅可能性自治体と新聞で見た。アーバンスポーツを

作り移住者が増えるのだろうか。他に同じような場があったり、できた

りしたら大多喜にくるのか。道路も狭いし危ないと思う。子育てや若い

人が住みたい町にしてほしい。 

回答 アーバンスポーツについての｢町長への手紙｣の内容につきまして、次

のとおりご回答申し上げます。 

アーバンスポーツの施設整備は、地域の交流を促進し、経済の活性化

につながるものと考えています。また、スポーツの町としての認知度を

高め、健康な社会の実現と観光振興を目指す重要な取り組みと捉えてい

ます。 

皆様のご意見を真摯に受け止めつつ、地域全体の発展と健康な社会の

実現に向け、計画を推進してまいりたいと考えています。 

引き続き、ご意見やご提案をお寄せいただければ幸いです。 

 


